## **AUTOMOBIL REVUE**

## Historische Welle im Anzug

In diesem Jahr wickeln sich in der Schweiz mehrere Anlässe für historische Renn- und Sportfahrzeuge ab.

Das Jahr 1998 ist das Jubiläumsjahr des ACS, denn vor 100 Jahren wurde der Verein der Automobilisten im Genfer Parc-des-Eaux-Vives gegründet. Von der Romandie aus gingen die ersten motorsportlichen Initiativen, derweil man in der deutschsprachigen Schweiz diesbezüglich noch vorsichtig abwartete. Im Jubiläumsjahr 1998 finden in der Schweiz einige interessante Revivals statt. gen die beiden Wertungsläufe nach Regelmässigkeit. Anmeldeschluss ist am 31. März. Die Adresse der Organisatoren: Weissenstein Historic Trophy, Postfach 1242, 4502 Solothurn, Telefon 032 625 71 11, Fax 032 625 71 10.

## Weissenstein Historic Trophy

In den Jahren 1921 und 1922 wickelten sich an Solothurns Hausberg, dem Weissenstein, Bergprüfungsfahrten (so nannte man ursprünglich die Bergrennen) für Automobile und Motorräder statt. Die schmale und besonders steile Naturstrasse war sehr anforderungsreich. Nach über 76 Jahren «Rennpause» sollen die Motoren am Weissenstein wieder ertönen. Am 6./7. Juni findet auf der mittlerweile längst asphaltierten Strasse die «Weissenstein Historic Trophy» für Wagen der Jahrgänge von 1919 bis 1973 statt.

Treibende Kraft hinter dieser Solothurner Regelmässigkeitsprüfung am Berg ist der in Fachkreisen wohlbekannte Enthusiast Kuno Schär (Präsident des Ferrari Owners Club Switzerland) zusammen mit dem Swiss Historic Racing Team, dem auch Helfer aus Kreisen des ACS zur Verfügung stehen. Gefahren wird auf einer 4350 m langen Strecke mit 13 % Steigung (gewisse Abschnitte bis zu 22 %), welche eine Höhendifferenz von 564 m überwindet. Zugelassen sind 150 Automobile und 30 Motorräder. Die Teilnahme eines jeden einzelnen erfolgt auf Einladung durch die Organisatoren. Am Samstag, dem 6. Juni 1998 erfolgen eine Besichtigungsfahrt sowie zwei Trainingsläufe. Am Sonntag fol-



S. H. R. T.
Swiss Historic Racing Team
C. Lusser, Arbachstrasse 52
CH-6340 Baar
Tel. 041 761 27 71

Das kleine Team Liebhaber historischer Renn- und Rallyefahrzeuge (S. H. R. T.) hat sich für 1998 Grosses vorgenommen. Zum einen tritt es als Mitorganisator der 1. Weissenstein Historic Trophy in Solothurn auf, und zum anderen organisiert es zum ersten Mal ein Fahrtraining im Autodromo di Monza.

## 1. Weissenstein Historic Trophy, 6./7. Juni 1998

Die Idee des S. H. R. T.-Mitgründers K. Schär aus Solothurn, die damalige «Weissenstein-Bergprüfung» in Form einer Retrospektive für historisch bedeutende Sportfahrzeuge durchzuführen, wurde zum grossen Projekt einiger Autoliebhaber. Aus Kreisen des ACS in Solothurn und einigen Vertretern namhafter Liebhabervereinigungen wurde darauf ein OK mit den S. H. R. T.-Verantwortlichen C. Lusser und K. Schär gegründet und als Trägerorganisation der Verein «Weissenstein Historic Trophy» aus der Taufe gehoben. Das Swiss Historic Racing Team wird an diesem Anlass mit allen Mitgliedern aktiv oder passiv teilnehmen und so zum guten Gelingen dieser Regelmässigkeitsfahrt auf den Solothurner Hausberg Weissenstein beitragen. Nennschluss ist der 31. März 1998.